



GNP SEGUROS INCREMENTA 8% EL NÚMERO DE ASEGURADOS DE GASTOS MÉDICOS, EL CRECIMIENTO DE LA PENETRACIÓN DEL SEGURO ES CLAVE

- Cerca del 90% del gasto privado en salud corresponde al llamado gasto “de bolsillo”.
- Sólo 7% de la población en México cuenta con un Seguro de Gastos Médicos Mayores.
- Un seguro de Gastos Médicos Mayores puede ser la diferencia entre el quebranto de las finanzas familiares y la óptima atención de una enfermedad.
- GNP Seguros reporta que el 40% de sus pólizas de Gastos Médicos corresponden a personas físicas y 60% a pólizas empresariales.

México DF a 11 de abril del 2016.- Un Seguro de Gastos Médicos Mayores es un gran aliado cuando se trata de garantizar la mejor atención médica ante un padecimiento de salud y el cuidado de la estabilidad financiera de las familias mexicanas, ya que brinda los recursos necesarios para enfrentar adecuadamente los padecimientos crónico degenerativos que hoy afectan a gran parte de la población mexicana y que requieren un tratamiento tanto costoso como constante e incluso de por vida. No obstante, menos del 7% de la población tiene una póliza de gastos médicos mayores, y de ellos el 60% son pólizas empresariales y el 40% por personas físicas.

De acuerdo con la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico OCDE cerca del 50% del gasto privado en salud corresponde al llamado gasto “de bolsillo”, este dato comprueba que crecer la penetración del seguro es clave para respaldar a las personas en la atención de su salud y su estabilidad económica. Actualmente de acuerdo con la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros AMIS sólo 6.6% de la población en México cuenta con un seguro de Gastos Médicos Mayores.

De acuerdo con el INEGI, hoy las enfermedades más comunes son: afectaciones del corazón, diabetes mellitus y tumores malignos (cáncer), padecimientos que además de afectar seriamente la salud de las personas, requieren tratamientos costos y constantes para poder reducir sus efectos nocivos en la salud, por lo que la protección de un Seguro Médico es una forma segura para contar con la mejor atención médica y el respaldo económico necesario.

“Durante 2015, en GNP tuvimos un incremento de 8% el número de asegurados de Gastos Médicos Mayores Personales que equivale a más de 32 mil asegurados en comparación con 2014. Lo anterior muestra avances en el fomento de una cultura del seguro, sin embargo es una labor en proceso que debe seguir promoviéndose como un acto de responsabilidad social de todo el sector, tanto en el aspecto de beneficios financieros para las personas, como de atención a la salud”, mencionó Joaquín Fernández Director de Gastos Médicos de GNP Seguros.



Con respecto a la diabetes mellitus, padecimiento que hoy afecta a más de 347 millones de personas y al que la Organización Mundial de la Salud se enfoca en el Día Internacional de la Salud 2016, GNP Seguros reportó que en 2015 atendió cerca de 2 mil casos, lo que representó un costo de atención de más de 141 millones de pesos, siendo los estados con mayor número de reportes Cd. de México, Guadalajara y Monterrey lo que representa el 65% total de todos los casos.

En el marco del Día Internacional de la Salud que se celebró el pasado 07 de Abril, GNP Seguros hace un llamado a la población para considerar dos puntos clave en el cuidado de la salud:

- 1) **La adopción de hábitos de vida saludables como:** alimentación balanceada, actividad física constante, evitar tabaquismo y alcohol, la revisión médica periódica y la atención oportuna de enfermedades crónico-degenerativas.
- 2) **La previsión financiera,** que implica contar con un Seguro de Gastos Médicos Mayores que brinde respaldo económico para hacer frente al diagnóstico de una enfermedad crónica-degenerativa o un accidente que pueda afectar no sólo la salud sino también las finanzas familiares.

“Apoyar a nuestros asegurados en todo momento es una prioridad para GNP Seguros, por ello además de promover los hábitos saludables y una mayor cultura del seguro, seguimos impulsando servicios que permiten acompañar a los asegurados en el tratamiento de enfermedades crónico degenerativas: principalmente a través de nuestro **Programa de Acompañamiento Integral**, el cual actualmente atiende a más de 1,300 asegurados inscritos, brindándoles servicios como: tratamientos especializados con aprobación internacional, neuro-rehabilitación, apoyo de psico-oncólogos y nutriólogos expertos de acuerdo a cada padecimiento, apoyo en la programación de servicios necesarios para el seguimiento del tratamiento: enfermeras, terapias de rehabilitación, medicamentos, entre otros” puntualizó Joaquín Fernández Directivo de GNP Seguros.

Acerca de GNP

GNP Seguros es la empresa aseguradora multiramo con más de 114 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Atención a Medios

Mónica Mejía Aguirre
58092589
monica.mejia@gnp.com.mx

Juan Manuel Anguiano
50628250
manguiano@zimat.com.mx